

# しんでん

令和6年9月12日 発行

No. R 6 - 6

編集・発行 小池 洋一

【学校教育目標】生きる力を備えた子どもの育成 ○たくましく ○やさしく ○かしこく ○うつくしく

### PTA奉仕作業を行いました

8月24日(土)早朝6時30分より、望月恭代PTA会長はじめ、保護者の皆様や児童・教職員合わせて50名ほどの皆様にお集まりいただき、校舎内外の清掃をしていただきました。教室内のエアコンや窓、各階のトイレやろうか、校舎周りのくもの巣除去など、高い部分や目の行き届かない奥の部分など、普段の掃除ではできないところまで、短い時間の中、とてもきれいにしていただきました。2学期から、気持のよい環境のもとで学習することができます。



ありがとうございました。







また、暴風・積雪等による枝の落下や倒木等による事故等の危険性やその防止から、夏休み期間中に、校庭東側にあった高木や西門付近(プール側)の桜など、市の業者により、樹木の伐採をしていただきましたことをお知らせいたします。





# (夏季休業中) **図書開館日 8/1 8/8 8/22**

夏休み期間中、3回にわたって図書館を開館しました。学童も合わせて、多くの児童や保護者の方々が図書館に来てくれていました。2学期からも、たくさんの本を手に取り、心の栄養を育んでいってほしいと思います。







## (夏季休業中) ICT活用研修会を行いました (職員対象)

7月22日(月)校内研究会で、Google研修講師を招聘してのICT活用研修会を行いました。Google アプリを活用した実践等について共有することができました。2学期からの授業に生かしていきたいと思います。

### 2学期が始まりました

8月28日(月)に、2学期の始業式を行いました。 今回は、長期休み明けや熱中症等を考慮して、放送に よる式としました。始業式では、1年生の影山未沙叶 さんと4年生の天野夏華さんが、夏休みの思い出と2 学期に向けての想いを発表しました。





また、2学期から1年生に1名の転入生(田邉礼皇さん)を迎え、紹介をしました。全校児童78名での2学期のスタートとなります。2学期には、校外学習・運動会・金銭教育の公開・児童会選挙など様々な行事があります。各行事を通しながら、ますます子どもたちの成長を願い、見守っていきたいと思います。

始業式の校長からの話しでは、「何か困ったことがあったり、悩んだりした時、どのようにしていますか?」と問いかけ、「その問題を自分で解決できることもいい」ですが、どうしたら解決できるか悩んだ時には、「この人なら言える」という人(家族や友達、学校の先生、また、

塾やスポ少の先生など…)を見つけてみましょう。きっと、話を聞いてもらったり、相談

したりすることで、解決するためのヒントを得られたり、話を聞いてもらうことで、気持ちが楽になるでしょう。と、「助けてが言えることの大切さ」について話をしました。

9月6日(金)には、2学期の学級役員認証式を行い、代表の児童2名に認証状を渡しました。名前を呼ばれ、みんなしっかりとした返事をすることができました。素晴らしいクラスになるよう、学級役員さんの活躍を期待します。

### 避難訓練(垂直避難訓練)を行いました

9月 I I 日 (水) に、避難を要する大雨警報・河川の氾濫警戒情報が発表された場合を想定し、また、水防法による避難確保計画に従って建物の上の階へ避難する「垂直避難訓練」を行いました。

北館は、地域住民の避難場所として使用する想定のため、全校が 南館の2階以上へ避難する想定で行いました。全校、放送や担任の 指示をよく聞き、素早く迅速に避難をすることができました。





# 学校保健委員会を行いました

9月 I I 日 (水)に、学校医・学校薬剤師、学校の関係職員、PTAの役員及び各学年の代表の方を構成員として、学校保健委員会を行いました。学校医・学校薬剤師を学校に置くことは、法律(学校保健安

全法)で定められており、また「学校における保健管理に関する専門的事項に関し、技術及び指導に従事する。」とも明記されています。この委員会は、 そのための一つでもあります。

会の中では、養護教諭より、定期健康診断の結果 と課題、出席された学校医より、児童の健康や保健 安全に関すること等について、お話を伺いました。



学校HP (QRコード)

